
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Je souhaiterais que les grandes surfaces en alimentation ouvrent leurs portes aux 
agriculteurs biologiques sur une plus grande échelle. Cela ferait en sorte que les prix 
seraient plus raisonnables pour les consommateurs qui souhaitent s'alimenter de façcon 
biologique.  
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